



Mit Heißluftballons den Chiemgau von oben bestaunen

Beitrag

„Wer wird denn gleich in die Luft gehen?“ – frei nach diesem alten Werbespruch gibt es gerade im Chiemgau die passende Antwort: „Jeder, der sich einmal die Schönheit der Chiemgauer Seen- und Berglandschaft von oben anschauen möchte!“. Heißluftfahrten sind heiß begehrt, besonders wenn Wetter und Thermik mitspielen. Unsere aktuellen Bilder entstanden am letzten Oktobertag und sie zeigen die beiden Ballons (Meggle und BR Bayern 1) auf ihrem Weg über das westliche Gemeindegebiet von Prien und unter anderem mit Hochgern und Kampenwand im Hintergrund.

Fotos: Hätzelsperger

Weitere Informationen: www.chiemsee-alpenland.de











Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart



2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Heißluftballon
5. Hochgern
6. München-Oberbayern
7. Weitere Umgebung